
Il Mestre alza bandiera bianca. Serena: “Non ci sono le condizioni per garantire la
C”

Descrizione

Il Mestre non parteciperà al prossimo campionato di Serie C. Il club aveva presentato la domanda di
iscrizione in extremis, ma adesso ha alzato bandiera bianca. L’annuncio ufficiale è del presidente
Stefano Serena, il quale ha reso noto che, nonostante in questi giorni sia stato fatto tutto il possibile
per garantire che il progetto Mestre potesse proseguire il suo cammino nel mondo professionistico,
non sono state riscontrate le condizioni adatte perché ciò avvenga. Sono stati molti gli incontri con
imprenditori e personaggi che si sono detti interessati a rilevare totalmente o parzialmente la società:
taluni sono stati ritenuti assolutamente poco affidabili; altri, invece, nonostante avessero i presupposti
di serietà ed affidabilità economica richiesti dal presidente, hanno infine desistito dopo un’attenta
valutazione e a causa delle carenze strutturali riscontrate nel territorio. Queste le parole di Stefano 
Serena: “E’ un enorme rammarico personale, ma purtroppo si è dimostrato quello che dico da molto 
tempo: la mancanza di strutture adeguate è il principale, se non l’unico vero ostacolo per un qualsiasi 
progetto di sviluppo, anche in proiezione futura”.
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